

sábado 19 de agosto de 2023

La Laguna renueva su apoyo a Aldeas Infantiles para la gestión del Centro Integral de Infancia y Familia

Luis Yeray Gutiérrez considera fundamental la colaboración con las entidades del tercer sector para garantizar la atención a las personas y familias en situación de vulnerabilidad



El Ayuntamiento de La Laguna ha aprobado en Junta de Gobierno Local una subvención nominativa por importe de 35.000 euros a favor de Aldeas Infantiles SOS Tenerife para sufragar la ejecución del proyecto del Centro integral de Infancia y Familia durante el presente año.

“Queremos seguir impulsando nuestro compromiso a la hora de garantizar la atención a las personas y familias del municipio en situación de vulnerabilidad social, que favorezcan su integración y mejoren su calidad de vida y bienestar, y para ello es fundamental mantener una estrecha colaboración con las entidades del tercer sector”, señala el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, quien firmará a finales de este mes el

convenio regulador de esta esta subvención nominativa.

La concejala de Bienestar Social, María Cruz, explica que el proyecto de Aldeas Infantiles tiene como propósito promover que las familias identifiquen el Centro de Día como un recurso capaz de responder a las necesidades y propuestas que demandan, constituyéndose en un programa de carácter preventivo.

La concejala valora “el importante trabajo que Aldeas Infantiles SOS Tenerife viene realizando en nuestro municipio, tanto a través de este proyecto como de otras acciones en colaboración con el Ayuntamiento que queremos seguir impulsando para prestar una correcta atención a las personas del municipio en situación de vulnerabilidad”.

El proyecto atiende a menores con edades comprendidas entre los 3 y los 14 años, para garantizarles protección física y moral; procurarles una dieta sana y completa, asegurar su educación y una adecuada atención; desarrollar tareas de ocio y tiempo libre; ofertar formación y talleres complementarios; e impartir formación acerca de las relaciones familiares y tareas parentales.

Aldeas Infantiles SOS Tenerife dispone de un inmueble en la calle Marqués de Celada, con capacidad máxima de 40 personas, en el que se presta un servicio de apoyo a las unidades familiares que, por sus diversas

circunstancias, necesitan durante algún periodo del día ser ayudadas en sus tareas parentales de protección y educación, y se conciben como una experiencia de atención primaria, compatible con la permanencia del menor en su familia.

El Ayuntamiento contará con un técnico municipal que hará de enlace de coordinación para el seguimiento de las familias atendidas. “Esto es esencial porque, dadas las características personales y sociales de las familias que acuden, están incluidas en programas de intervención desde los Servicios Sociales. Con ello se consigue que las líneas de intervención del proyecto estén en consonancia con los programas municipales”, asegura María Cruz.

Aldeas Infantiles

Aldeas Infantiles SOS es una organización internacional privada de ayuda a la infancia, sin ánimo de lucro. Es miembro de la UNESCO y cuenta con un asesor permanente en el Consejo Económico y Social de la ONU. Su objetivo general es impulsar en los niños su desarrollo integral mediante la intervención educativa y el fortalecimiento de sus redes familiares y sociales, ofreciendo apoyo a familias que se encuentren en situación de vulnerabilidad y que necesitan durante algún periodo del día, ser apoyados en sus tareas parentales de protección y educación.

Tras años de experiencia de trabajo con la infancia y la familia, la entidad quiere ampliar sus objetivos al área de la prevención e intervención con aquellas familias, en situación de vulnerabilidad social, que incida en la mejora de la calidad de vida y en la disminución de probabilidades de aparición de situaciones de riesgo para los miembros que componen la familia.